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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

personnel
Question écrite n° 84351

Texte de la question

M. Francis Saint-Léger appelle l'attention M. le ministre délégué aux collectivités territoriales au sujet des
fonctionnaires territoriaux. Il désire connaître l'évolution des effectifs dans le département de la Lozère au cours
des trois dernières années.
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Auteur : M. Francis Saint-Léger
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